

Inauguran en México semana cultural cubana por aniversario del yate Granma



Ciudad de México, 24 nov (RHC) Al inaugurar la semana cultural para celebrar el 60 aniversario de la partida del yate Granma del puerto de Tuxpan hacia Cuba, Fidel Antonio Orta Pérez, consejero cultural de la embajada de ese país en México, dijo que “la amistad entre México y Cuba está concentrada en los pueblos, independientemente de gobiernos o de coyunturas políticas de un determinado momento. La relación tiene que ver con los pueblos, y eso no termina nunca”.

En el Museo de la Amistad México-Cuba, que en otro tiempo fue una casa utilizada por expedicionarios cubanos pertenecientes al Movimiento 26 de julio, expresó que “Tuxpan es el corazón de la Revolución Cubana, de aquí partió un sueño que llegó al oriente de Cuba, y aunque pocos días después fue mutilado de manera dramática –de 82 tripulantes del barco, solo sobrevivieron 12, el resto fue fusilado-, ese sueño que se montó en el barco se fue transformando con el tiempo”.

Sonia Hernández Camacho, encargada de Negocios en la Embajada de Cuba, comentó que “el desembarco del Granma en playa Las Coloradas es uno de los hechos más relevantes de la historia de Cuba, pero también uno de los referentes más altos y simbólicos de una indisoluble amistad entre Cuba y

México”.

El 25 de noviembre en 1956 el yate Granma zarpó hacia Cuba, con sus 82 expedicionarios, entre los que se encontraban Fidel Castro, Ernesto “Che” Guevara, Raúl Castro, Camilo Cienfuegos, Juan Almeida y Ramiro Valdés.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/113062-inauguran-en-mexico-semana-cultural-cubana-por-aniversario-del-yate-granma>



Radio Habana Cuba